

通学路見守り(旗振り)報告書

実施日 2025/9/1(月)～9/5(金)

保護者の皆様にご協力をいただき、通学路安全確認を実施いたしました。

雨天を含む朝のお忙しい中にも関わらず、沢山の保護者の方々にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

また、貴重なご意見や情報をお寄せいただき、心より感謝申し上げます。子供達の安全な通学の為、報告書をお読みいただき、通学路の危険箇所をご確認ください。

そして、ご家庭でも通学路の安全について話し合ってください。

エリア	場所	報告内容
A	⑬ なかよし公園前	みなさんよく挨拶ができていました。
	② 金井小校庭門前交差点	<p>交通ルールをきちんと守って登校していた。ここ数年は同じ時期に旗振りをしているが、今年は子供たちがあまり元気がないように感じた。</p> <p>元気に挨拶してくれる子供が多く、見守りが出来るととても有意義でした。1点気になることとして、正門側が車の進入が出来ないためか、お見送りの車が数台止まっていました。家庭の事情があるかと思いますが、登校してくる子供に注意してほしいと思います。以前、我が子が送迎の車を避けようとして、逆に接触しそうになりヒヤッとしたことがありました。</p> <p>児童たちに挨拶をするといろいろな表情で「おはようございます」と返してくれました。新学期の始まりの週に様々な児童の表情を見ることができて、翻って自分の息子の新学期登校時の気持ちを想像することができました。また日頃から校門前に立って下さっている地域ボランティアの瀬戸口さんともお話しができてとても良い経験になりました。校長先生、瀬戸口さんが並んで児童たちに朝の声かけをしている景色はいろいろな気持ちを持ってやってくる児童にとっては心強い日常の一部になるのではないかと想像しても頼もしかったです。安全面に関してですが、校庭門前の交差点は信号機があるとはいえ、朝の交通量が多い道路になります。たまたまですが交差点に誰もいなかった時に信号無視で走り抜ける自動車を1台見ました。そういった意味では注意が必要な交差点かと思いました。</p>

	⑮ ゆうき山公園裏交差点	
B	④ 木倉クリエイト駐車場脇横断歩道	
	⑭ 八幡神社横断歩道	朝から暑く、汗を流しながら歩く子どもが目立ちましたが、元気よく挨拶してくれる子もいて、元気をもらいました。1年生は手を挙げて横断歩道を渡る子が前より増えた気がします。学校方面に曲がる車が少なくなく（特に雨の日は台数が増加）、歩行者優先、一時停止の徹底をお願いしたいと思いました。
	① 金井小下信号	<p>金井小学校側に立っていた際、歩行者信号が点滅し、車が曲がろうとした時に、児童がシャトレーゼ側から走って横断してきました。接触には至りませんでした。少しひやりとする場面でした。子どもたちが安心して登校できるよう、これからも見守りを続けていきたいと思えます。</p> <p>赤信号でも勢いよく曲がる車があるので、左右をよく確認して渡るよう学校でもご指導お願いしたいです。</p>
C	⑫ ドミノピザ坂の上	
	⑧ ジョージズ信号前	
	⑤ キグナス石油裏	<p>2学期のスタートで荷物も多い中、子供たちはしっかりした足取りで学校に向かっていました。落ち着いた登校風景でした。キグナスの信号のところは、木倉川側から来る子が道の狭い所で信号を待ちがちなので、歩道の広いところで待つように声をかけるようにしました。右折、左折を急いでいる自動車もあったので、運転手とのアイコンタクトは大事だと思いました。</p> <p>どの児童も危険行動なく登校していました。</p>
D	⑪ ツルハドラッグ横	挨拶すると、ほぼみんな返してくれて嬉しかったです。あまりの暑さ（と新学期が始まってしまった絶望感も？）で疲れている様子も見られましたがしっかり登校していてえらいなと感心してしまいました。旗当番やってみて、難しいなと思いました。うまくできたかわかりませんが、お力になれたなら嬉しいです。

	<p>⑩ サイゼリヤ横セブンイレブン付近</p>	<p>挨拶すると、ほぼみんな返してくれて嬉しかったです。あまりの暑さ(と新学期が始まってしまった絶望感も?)で疲れている様子も見られましたがしっかり登校していてえらいなと感心してしまいました。旗当番やってみて、難しいなと思いました。うまくできたかわかりませんが、お力になれたなら嬉しいです。</p> <p>夏休み明けでしたが元気に挨拶してくれました。</p>
	<p>⑦ サガミ横</p>	<p>特に危険な場面はありませんでした。金井中方面から坂を下って来る車は減速、一時停止してから大通りに出ていました。年々挨拶を返してくれる児童が少なくなっている印象です。知らない人には声をかけないという防犯教育の影響なのかもしれませんが、旗振りをしている保護者や地域の方に挨拶をしましょうと、ご家庭や学校の方から改めてお声がけをしていただくと良いかもしれません。挨拶は社会生活における基本的なマナーなので、幼いうちから当たり前に出来るようになっておくと将来自分自身の助けになるはずです。</p>
<p>E</p>	<p>② 金井中学校東交差点</p>	<p>雨降りだったので、大半の児童の表情が暗かったです。こちらがあいさつするとあいさつを返してくれる児童も居ましたが天候のせいかわ返してくれない児童もいました。</p> <p>児童を含めた歩行者、車共に危険な様子はありませんでした。ただ児童からの挨拶はほとんどなく、こちらが挨拶をしても何も言わずに通過ぎてしまう児童が増えたと思います。</p>
	<p>⑨ セキチュー裏 橋付近</p>	
	<p>⑥ 栗谷交差点</p>	<p>暑い中、重い荷物を持ちながら元気に登校していました。</p> <p>栗谷交差点。信号が青で旗振りをして児童が渡ろうとしているにも関わらず、途中で「遅い」とクラクションを鳴らして煽って来る車がありました。</p>

